

Simpliciti fait l'acquisition de Caktus, éditeur de Nessy, la solution logicielle leader pour les recycleurs

Le Groupe Simpliciti, éditeur de solutions technologiques, enrichit son offre Environnement avec l'acquisition de la société Caktus en étendant son périmètre aux professionnels du recyclage.

Depuis sa reprise par Romain Chagnon en 2017, la société Caktus a vu sa croissance s'accélérer. Elle édite et commercialise la solution logicielle ERP Nessy à destination des professionnels du recyclage pour leur permettre de gérer leur activité. Caktus fait référence sur son secteur avec une base de plus de 500 clients en France.

L'outil métier s'adapte aux spécificités et complexités du métier du recyclage et de la valorisation grâce à une richesse fonctionnelle acquise au fil de son développement et des mises à jour régulières pour suivre les évolutions de la réglementation. La solution s'adapte aux plus petites structures mais aussi aux plus grands groupes devant gérer plusieurs dizaines de sites et filiales. Elle est par ailleurs déployable à l'international avec des références en Espagne et en Suisse. Un des éléments différenciants de l'entreprise est sa connaissance profonde du secteur en employant d'anciens opérationnels qui étaient au préalable utilisateurs de la solution.

Simpliciti concentrait jusqu'alors principalement son offre technologique dans sa verticale Environnement sur la digitalisation de la collecte de déchets. Avec cette acquisition, la GreenTech aixoise étend son offre à l'aval de la chaîne de valeur avec le traitement et la valorisation et renforce encore sa mission autour de la circularité. Des passerelles entre les produits de Simpliciti et Caktus sont à l'étude pour avoir une traçabilité accrue de bout en bout. Par ailleurs, le développement de l'entreprise Caktus se poursuivra en France mais aussi à l'international.

Simpliciti signe sa 4ème acquisition sur 2024 et accélère son développement avec une offre élargie, des revenus récurrents additionnels et réaffirme sa position de plateforme de consolidation des acteurs technologiques autour de la smart city et des solutions circulaires. Le groupe aixois dépasse ainsi le cap des 200 collaborateurs avec cette nouvelle opération.

Maxime Bérard, Président Directeur Général de Simpliciti : « *Simpliciti poursuit son développement en enrichissant son offre autour de sa verticale Environnement et son activité Logiciel. Le Groupe enrichit par ailleurs ses compétences et sa présence chez les acteurs du secteur du recyclage. Ces nouveaux horizons offrent aussi des perspectives de croissance pour l'avenir tout en alimentant les réflexions d'innovation autour d'une économie plus circulaire.* »

Romain Chagnon, Président de Caktus « *Caktus a franchi diverses étapes lors des dernières années grâce à la confiance de nos clients. Le rapprochement avec le Groupe Simpliciti en est une nouvelle dont nous nous réjouissons et qui devrait nous permettre d'ouvrir de nouvelles perspectives.* »

Etienne Chemel et François Bernon, Directeurs au sein de l'équipe Lower Mid-Cap d'idiCo : « *Simpliciti poursuit sa stratégie de plateforme de consolidation avec une croissance externe de taille significative qui lui permet d'accroître sa part d'activité en software récurrent. Avec l'extension du marché adressé par Simpliciti, ce changement d'échelle permet au Groupe de continuer à se structurer en renforçant l'équipe avec le recrutement futur de nouveaux talents pour soutenir le rythme soutenu de développement.* »

Intervenants

Simpliciti

Maxime Bérard, Président et DG
Arnaud de Régis, DG adjoint
Corinne Métails, DAF
Ludovic Gineste, Directeur Stratégie

Caktus

Romain Chagnon, Président

idiCo, Lower Mid-Cap

Stéphane Roussilhe, Directeur associé
Etienne Chemel, Directeur d'investissements
François Bernon, Directeur de participations
Aubrey Stewart-Quinquis, Chargé d'affaires

Conseils

Conseils juridiques et financement Acquéreur : Jeausserand Audouard (Carole Degonse, Marie-Paule Noël, Pauline Jacob, Juliette Chevrier et Julie Fieux) et Thémis Avocats (Xavier Roguet, Laura Fihue)
Conseil financier Acquéreur : Advance Capital (Thomas Récipon, Dylan Carry)
Conseil stratégique Acquéreur : Carcharhinus Conseil (Laurent Wakim)
Conseil tech Acquéreur : Bots & Company (Quentin Decock, Sofiane Touhami)
Conseil Cédant : COGEP Transmission (Ismaël El Messaoudi)
Conseil juridique Cédant : Alciat-Juris (Philippe Thiault)

À propos de Simpliciti

Simpliciti est une société proposant des logiciels, du matériel embarqué et du conseil pour les métiers de la gestion des déchets, de l'eau et de la mobilité, dont le siège social est situé à Aix-en-Provence. L'entreprise est Société à Mission et certifiée Positive Workplace. <https://www.simpliciti.fr/>

À propos de Caktus

Caktus édite la solution Nessy, ERP de référence pour les professionnels du recyclage. Elle compte plus de 500 clients en France. Également présente en Espagne et en Suisse, elle propose des solutions digitales pour l'ensemble des processus métiers de ses clients depuis plus de 25 ans. <http://www.caktus.fr/>

À propos d'idiCo

Issue de l'activité de capital investissement d'Omnes Capital, idiCo est un acteur majeur du private equity et private debt, agréé par l'Autorité des Marchés Financiers, filiale du Groupe IDI. idiCo investit dans les PME et ETI françaises au moyen de prises de participations minoritaires et majoritaires ou de financements obligataires afin de les accompagner dans une création de valeur responsable au travers de 3 stratégies principales : lower mid-cap, small cap et private debt. idiCo gère près d'1 Mds€ d'actifs répartis dans 31 investissements en portefeuille et a accompagné plus de 110 entreprises au cours de ces dernières années. La société de gestion intervient principalement dans les secteurs de la santé, des services B2B, des technologies et de l'industrie. <https://www.idico.fr/>

Contact presse

Simpliciti : Olivier Ghouila Hourri, olivier.ghouila-hourri@simpliciti.fr

idiCo : Essency Communications, Marie-Claire Martin, mcm@essency-communications.com

Simpliciti acquires Caktus, publisher of Nessay, the leading software solution for recyclers

Simpliciti Group, publisher of technological solutions, enhances its Environment offering with the acquisition of Caktus, extending its scope to include recycling professionals.

Since it was taken over by Romain Chagnon in 2017, Caktus has seen its growth accelerate. It publishes and markets the Nessay ERP software solution for recycling professionals, enabling them to manage their business. Caktus is a reference in its sector, with a base of over 500 customers in France.

The business tool adapts to the specificities and complexities of the recycling and recovery business, thanks to a wealth of functions acquired over the course of its development, and regular updates to keep pace with changes in regulations. The solution can be adapted to the smallest structures, as well as to the largest groups managing dozens of sites and subsidiaries. It can also be deployed internationally, with references in Spain and Switzerland. One of the company's differentiating factors is its in-depth knowledge of the sector, employing former operational staff who were already users of the solution.

Until now, Simpliciti's technological offering in its Environment vertical has focused mainly on the digitization of waste collection. With this acquisition, Aix-en-Provence-based GreenTech is extending its offering downstream of the value chain, with treatment and recovery, and further strengthening its mission around circularity. Gateways between Simpliciti and Caktus products are currently being studied, to provide greater end-to-end traceability. Caktus will continue to develop both in France and internationally.

Simpliciti signs its 4th acquisition in 2024 and accelerates its development with an expanded offering, additional recurring revenues and reaffirms its position as a consolidation platform for technology players in the smart city and circular solutions sectors. The Aix-based group now employs over 200 people.

Maxime Bérard, Simpliciti's President and CEO: *"Simpliciti pursues its development by enriching its offer around its Environment vertical and its Software activity. The Group is also expanding its skills and presence among players in the recycling sector. These new horizons also offer growth prospects for the future, while fuelling innovative thinking around a more circular economy."*

Romain Chagnon, President of Caktus *"Caktus has achieved a number of milestones in recent years, thanks to the trust placed in us by our customers. The merger with the Simpliciti Group is a further step in this direction, and one which we are delighted to see open up new prospects."*

Etienne Chemel et François Bernon, Directors in idiCo's Lower Mid-Cap team: *"Simpliciti is pursuing its consolidation platform strategy with a significant external growth, enabling it to increase its share of recurring software business. With the extension of the market addressed by Simpliciti, this change of scale enables the Group to continue structuring itself by strengthening the team with the future recruitment of new talent to support the sustained pace of development."*

Participants

Simpliciti

Maxime Bérard, President and CEO
Arnaud de Régis, Deputy CEO
Corinne Métails, CFO
Ludovic Gineste, Strategy Director

Caktus

Romain Chagnon, President

idiCo, Lower Mid-Cap

Stéphane Roussilhe, Partner
Etienne Chemel, Director
François Bernon, Principal
Aubrey Stewart-Quinquis, Associate

Advisors

Buy-side legal & financing advisors : Jeausserand Audouard (Carole Degonse, Marie-Paule Noël, Pauline Jacob, Juliette Chevrier et Julie Fieux.) and Thémis Avocats (Xavier Roguet, Laura Fihue)
Buy-side financial advisor: Advance Capital (Thomas Récipon, Dylan Carry)
Buy-side strategic advisor: Carcharhinus Conseil (Laurent Wakim)
Buy-side technical advisor: Bots & Company (Quentin Decock, Sofiane Touhami)
Sell-side advisor: COGEP Transmission (Ismaël El Messaoudi)
Sell-side legal advisor: Alciat-Juris (Philippe Thiault)

About Simpliciti

Simpliciti is a company offering software, embedded hardware and consulting services for the waste collection, water and mobility sectors, with headquarters in Aix-en-Provence. The company is a *Société à Mission* and is certified Positive Workplace. <https://www.simpliciti.fr/>

About Caktus

Caktus publishes the Nesity solution, the benchmark ERP for recycling professionals. It has over 500 customers in France. Also present in Spain and Switzerland, it has been offering digital solutions for all its customers' business processes for over 25 years. <http://www.caktus.fr/>

About idiCo

A spin-off from Omnes Capital's private equity business, idiCo is a major player in private equity and private debt, accredited by the Financial Markets Authority and a subsidiary of the IDI Group. idiCo invests in French SMEs and ETIs through minority and majority stakes, as well as bond financing, in order to support them in creating responsible value through 3 main strategies: lower mid-cap, small cap and private debt. idiCo manages close to €1 billion in assets across 31 portfolio investments and has supported over 110 companies in recent years. The management company focuses on the healthcare, B2B services, technology and industrial sectors. <https://www.idico.fr/>

Contact presse

Simpliciti : Olivier Ghouila Hourri, olivier.ghouila-hourri@simpliciti.fr

idiCo : Essency Communications, Marie-Claire Martin, mcm@essency-communications.com